



さつまいもごはん美味しかったよ



10月24日(木)
たんぽぽ組

先日、ひまわり・ゆり組さんがコマツの畑でさつまいも掘りをし、たくさん収穫できたので分けてもらいました。そこで、今日は「さつまいもごはん」を作って給食で食べることにしました。

さつまいもを洗います！



お願いしまーす！



お米を研いで…



給食の先生にさつまいもを小さく切ってもらいます！

水が白くなくなってきた…



お酢の匂いかな…？



さつまいも入れます！

塩と料理酒も一緒に入れます！

炊飯器で約30分寝かせます！

おいしくなあれ！



スイッチオン！

バス園外の帰り道、「さつまいもどうなったかな？」「出来たかな？」とワクワク♪園に戻り、楽しみにしながらランチルームに向かいました。炊飯器を開けると、「美味しそう～♡」と歓声があがり、「おいもいっぱいやね！」「早く食べた～い！」待ちきれない子どもたち。「大盛り食べたいな！」といつも以上にお茶碗いっぱいさつまいもごはんをよそいました♪ふかしたさつまいもを更に追加し、さつまいもたっぷりのさつまいもごはんを、「おいしい～！」「あつ～い！」と口いっぱいに頬張っていただきましたよ！美味しかったね♡



いただきます

おかわりしたよ！

おいしい～♡

